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Niederschrift 
Sitzung des Ortschaftsrates Kleinleinungen 

 Sitzungstermin: Donnerstag, 26.09.2019 
 Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 
 Sitzungsende: 21:00 Uhr 
 Ort, Raum: Ortsteil Kleinleinungen, Am Ring 12, 

06536 Südharz 

Anwesend sind: 
Frau Christine Reimann  
Herr Marcel Albert  
Herr Tilo Reitter  
 
 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 
2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 
3 Informationen der Ortsbürgermeisterin 
4 Einwohnerfragestunde 
5 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 19.07.2019  (öffentlicher 

Sitzungsteil) 
6 Beratung und Information Marktsatzung 
7 Anfragen und Anregungen 

Nichtöffentlicher Teil 

 
8 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 19.07.2019  (nicht öffentlicher 

Sitzungsteil) 
9 Grundstücksangelegenheiten 
10 Anfragen und Anregungen 
 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 
Einladung und der Beschlussfähigkeit 

  
Ordnungsmäßigkeit wird festgestellt. 
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2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 
  

Frau Reimann beantragt den TOP 6 vor die Einwohnerfragestunde zu 
ziehen. Antrag wird einstimmig angenommen. 

  
  
3 Informationen der Ortsbürgermeisterin 
  

- Frau Reimann informiert darüber, dass der Aushub, der durch das 
Ausbaggern der Leine entstanden ist, noch nicht entsorgt wurde. 
Sie wird sowohl beim Landesamt für Hochwasserschutz als auch 
bei der Entsorgungsfirma weiter nachhaken, wann der Aushub 
abgeholt wird. Sie informiert weiter darüber, dass es nach wie vor 
keine Genehmigung für die Dauerstauung der Leine zu 
Löschwasserentnahmezwecken gibt, die Gemeinde diese jedoch 
beantragen will. Sie informiert außerdem über eine Begehung mit 
dem Kreisbrandmeister, an der auch Gemeindewehrleiter und 
Ordnungsamt teilnahmen. Auch nach der Begehung und mit einer 
möglichen Genehmigung hält sie die Löschwasserversorgung in 
Kleinleinungen nach wie vor für problematisch. 

 
- Die Liste mit dem Sanierungsbedarf für Kleinleinungen wurde bei 

der Gemeinde eingereicht. Vieles davon ist auch schon dem IGEK 
von 2017 zu entnehmen 

- Der Flächennutzungsplan wird vorgestellt und erläutert, außerdem 
auf den Informationstermin durch die Gemeinde in 11/19 
hingewiesen 

- Teilnahme Kleinleinungens am Wettbewerb „Funklöcher schließen“ 
der Telekom 

- Das Brennverbot durch die Landrätin bleibt bestehen 
- Der Ortswehrleiter hat darüber informiert, dass die FFW die 

Dorfkirmes 2020 nicht mehr organisieren wird 
 
 

 
  
  
4 Einwohnerfragestunde 
 Herr Albert beschwert sich darüber, dass er zu dem Begehungstermin mit 

Kreisbrandmeister, Gemeindewehrleiter und Ordnungsamt nicht 
eingeladen wurde. Frau Reimann erinnert daran, dass sie in einer 
Feuerwehrversammlung vorgeschlagen hatte, sich neutralen Rat zum 
Thema „Löschwasserversorgung“ zu holen. Damit sei Herr Albert 
einverstanden gewesen. Ursprünglich sei weder die Anwesenheit des 
Gemeindewehrleiters noch des Ordnungsamtes vorgesehen gewesen.  
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Herr Koch bemängelt den baulichen Zustand der Leinebefestigung, den 
Bewuchs auf anliegenden Grundstücken, der in die Leine ragt, sowie den 
Unkrautbewuchs auf der Kietelgasse vor einem Grundstück 
 
Herr Albert teilt mit, dass die Kirmes 2019 noch einmal durch die FFW 
organisiert wird und er Unstimmigkeiten bzgl. der Nutzung des Festsaales 
klären wird. Wer dann zukünftig die Organisation übernimmt, ist noch 
offen. 
 
Herr Koch fragt, ob es möglich sei, schon jetzt auf dem Festplatz Holz- und 
geeigneten Grünschnitt zu deponieren. Frau Reimann teilt mit, dass sie 
diesen Gedanken verworfen hat, nachdem die anderen Ortsbürgermeister 
ihr davon abgeraten haben, da erfahrungsgemäß dann zu viel Müll dort 
abgelagert werden könnte. 
 
Herr Koch fragt außerdem, ob es möglich sei, einen „Tag der Ordnung“ im 
Dorf zu organisieren. Frau Reimann hält das für eine sehr gute Idee, die 
2020 umgesetzt werden soll. 
 

  
  
5 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 19.07.2019  (öffentlicher 

Sitzungsteil) 
  

Einstimmig bestätigt. 
  
  
6 Beratung und Information Marktsatzung 
  

TOP wurde abgesetzt, nachdem in der Ortsbürgermeisterrunde geklärt 
wurde, dass die Satzung nur um gemeindeeigene Veranstaltungen gilt 
 

 
  
  
7 Anfragen und Anregungen 
  
  
  
 
 
 
 
 
 
 
Reimann         Reitter 
Ortsbürgermeisterin        Protokollant 
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